西可児中3年生学年通信第5号

胸をはって

~やり抜く 支え抜く~

令和5年12月26日(火)

後期前半を振り返って



4月に3年生のみなさんに「胸をはって」という願いを伝えました。響繋祭でみなさんが示したものは、まさに「胸をはった」ものでした。そして、1、2年生に大きな「あこがれ」を残した後期前半でもありました。響繋祭での合唱前のスピーチ、合唱に向かう姿、合唱、すべてに思いが込められており、心揺さぶられました。冬休み明けは、進路、卒業式、ひとりだちへ向けてラストスパートですね。

「らしさ」を磨くという生徒会スローガンの先頭に立って引っ張ってくれた後期前半でした。そして、常に前向きに挑戦し続けるあなたたち3年生の姿は後輩たちに大きな「憧れ」を残していったと思います。特に響繋祭では、アーラの大舞台で堂々と発表する姿や取組で後輩に関わる姿が本当に素敵でした。2024年はみなさんにとって大きな変化の年です。ここまで磨いてきた集団としての「らしさ」を自分の成長とつなげ、胸をはって卒業していって欲しいです!! 岩瀬

授業公開を軸にした学習面の向上と合唱を核とした学級集団、学年集団としての成長を実感した後期前半戦が終わりました。学習においては、各クラスが自分たちの「らしさ」を磨くために、前期の財産を基に後期学習長が CP を仕組み、学びの質を高め、最高学年としての姿を示しました。合唱では、後輩には「憧れ」を、保護者には「成長」を、自分たちには「誇り」をみせる最高の合唱を創り上げることができました。いよいよ義務教育最後...共に駆け抜けよう! 渡邉

3年生としての誇り、責任をさらに強く感じながら過ごした後期前半でした。響繋祭取組では自分のクラスの合唱を高めるために自分たちの力で活動する姿、そしてその動きを全校に広める姿がたくさんありました。感動的で素晴らしい響繋祭を創り上げましたね。みなさんの頑張りを間近で見られたことがほんとに幸せでした。

2024年はみなさんにとって大きな変化がある特別な年になります。義務教育の最後を、みなさんらしく、悔いなく過ごすことができるように、そしてさらに西可児中学校に大きな財産を残して巣立っていけるように、どんな時も 100%で過ごしていこう! 伊藤

進路に向けて、大きく前進した後期前半でした。中学卒業後の進路を最後まで悩みぬいた人。当初からの希望がブレることなく、貫き通した人。見学や体験を通して、希望進路先を変更した人。既に合格をし、進学先が決定した人。それぞれが違う過程を経てきましたが、全員に言えるのは、「中学校卒業後の自分」「なりたい自分」の姿をイメージして進路選択をしたということです。あなたが真剣に考えて決めた進路だから、全力で応援します。2024年は、多くの人にとって受験・受検の年。悔いを残さないように全力で勉強して、充実した冬休みにして下さい。良いお年を! 藤原

1月9日 (火) 授業用始日の予定

【日程】

8:15~ 8:25 朝の会

8:35~ 9:25 集会•学活

9:35~10:25 2時間目[火1]

10:35~11:25 3時間目[火2]

11:35~12:25 4 時間目[火3]

12:35~13:00 給食

13:00~13:20 昼休み

13:25~14:15 5時間目[火 4]

14:25~14:35 帰りの会

最終下校 14:55

【時間割1組】

- (1)「集会・学活」
- ②「技術」
- ③「国語」
 ④「美術」
- ⑤「社会」

【時間割2組】

②「英語」

③「数学」

④ 「国語」

⑤「美術」

【時間割3組】

- 1 集会・学活」
- ②「数学」
- ③「英語」 ④「体育」
- ⑤「技術」

【時間割4組】

- ①「集会・学活」 ①「集会・学活」
 - ②「体育」
 - ③「社会」
 - ④「数学」
 - ⑤「英語」

【持ち物】

- □ 黒かばん, またはサブバック
- □ 冬休みの生活&学習の記録
- □ 自主学習ノート
- □ 筆記用具
- □ 生活記録ノート
- □ 授業の教科で必要なもの
- □ 給食セット









保護者のみなさまへ

日頃より、本校の教育活動にご理解、ご協力いただき誠にありがとうございます。後期は3年生として「あこがれを残そう。」を合言葉に過ごしてきました。12月に行われた響繋祭は、1・2年生に大きなあこがれを残した行事となりました。どの学級も自分たちで創り上げた合唱に誇りをもち、思いを込めて歌う合唱は、聴く人の心に響く言葉で表すことのできない感動的なものでした。合唱の取組から自分達で進めていく姿も含め、大きな成長を感じました。

冬休み明けは義務教育の締めくくりとなります。一人ひとりが「胸をはって」卒業式を迎えられるよう 学年職員で支えていきます。それでは、よい年をお迎えください。今年1年間ありがとうございました。